
令和２年度 第４回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和２年１０月８日 午後７時から９時まで 

場 所：国立市役所 第三・第四会議室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、森本委員、保坂委員、長谷川委員、吉野委員、五十嵐委員、

原委員 

欠席委員：坂委員、仁科委員、森西委員 

事 務 局：雨宮部長、高橋係長、矢部会計年度任用職員 

 

１．議題 

（１）ボッチャ体験教室について 

  …資料①「令和２年度ボッチャ体験教室」 

  ・ １２月１２日（土）に実施する体験教室について、長谷川委員、浜田委員、保坂委

員が担当することを確認した。 

  ・ １０月１０日（土）に実施する予定の教室について、台風１４号の接近が懸念され

るため、参加者の安全を考えて中止にすることとした。 

（２）ボッチャくにたちカップについて 

  …資料②「ボッチャくにたちカップ２０１９レクリエーションルールについて」、「ボッ

チャくにたちカップ２０１９（スタッフ用）」 

  ・ 事務局より、昨年度を参考にしながら、今年度のレクリエーションルール、スタッ

フマニュアルの改善点を協議し、以下の事項について確認した。 

  ・ タイムスケジュールについて、昨年度は参加チームが多く時間を要したが、今年度

はチームが半分になった分２コートになったので、所要時間を同程度と見込み予定

をたてることとする。 

  ・ レクリエーションルールについて、スローイングボックスを作って交互に赤と青の

ボックスに一人ずつ入り、ジャックボールはチーム内で誰が投げても良いこととす

る。 

  ・ 登録は４人までとしているが、エンド間でのメンバー変更は不可とし、試合ごとの

メンバー変更は可とする。 

  ・ 次回の定例会では各委員の役割分担を決めることとした。 

（３）くにたちウォーキングについて 

  …資料「第３０回 くにたちウォーキング 申込要項」 

  ・ 五十嵐委員より、スポーツ推進委員の協力依頼内容について説明を行った。 

  ・ スポーツ推進委員は、準備体操と、コースを歩いて参加者に何かあった時に本部に

連絡することを担当することとなった。 

  ・ 当日は、塩野委員、浜田委員、保坂委員の３名が担当することを確認した。 



（４）ファミリーソフトボール教室について 

  …資料③「ファミリーソフトボール教室～参加者募集～チラシ」、資料④「令和２年度 

ファミリーソフトボール教室役割分担表」 

  ・ 事務局より、実施日は１２月６日（日）で、塩野委員、浜田委員、長谷川委員、原

委員の出席、当日のタイムスケジュールを確認し、役割分担については１１月の定例

会で決定することを確認した。 

  ・ また、未来高校からボランティアスタッフとして協力を得られることを報告した。 

（５）スポーツ子どもの日について 

  …資料⑤「令和２年度 社会体育事業 スポーツ子どもの日について（案）」、資料⑥「ス

ポーツ子どもの日 接触の少ない競技」、資料⑦「スポーツ子どもの日実施状況」 

  ・ 事務局より、東京女子体育大学との調整状況について説明を行った。 

  ・ 長谷川委員が大学側と協議の結果、学内の施設借用と講師、学生の協力が可能とな

り、２月２１日（日）は学内で実施できることになった。 

  ・ また、実施にあたり、コロナウイルス感染拡大状況により、学内や関係者で陽性者

が出た場合は延期や会場変更ではなく、中止とすることも確認した。 

  ・ 保護者の見学は不可とし、送り迎えの保護者については施設外でお願いすること、

また、開閉会式も規模を縮小することを確認した。 

  ・ 実施競技については接触の少ない競技を候補に、トランポリン、ボッチャ、シッテ

ィングバレーボール、ブラインドサッカーが意見として挙がった。トランポリンは長

谷川委員に交渉をお願いし、パラリンピック競技は事務局で調整の上、候補を出して

いくことを確認した。 

 

２．報告 

（１）社会体育事業報告 

 …資料⑧「社会体育事業報告書」 

○ボッチャ体験教室 ９月１２日（土） 

  ・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

  ・ 今回は雨天のため、参加者が少なかったが、今後、参加者を集めるためには広報に

工夫が必要だという意見があった。 

○東京都スポーツ推進委員協議会社員総会 ９月３０日（水） 

  ・ 社員総会の報告は、仁科委員が本日欠席のため、次回の報告とすることを確認した。 

 

以上 


